

dono) était le monument d'Isabeau d'Harcourt, veuve de Humbert, sire de Thoire et de Villars, avec son épitaphe gravé sur une pierre adossée contre l'un des gros piliers de l'église.

Outre les deux mausolées dont je viens de parler, il existait aussi, dans l'église Saint-Jean, d'autres tombes qui ne furent pas épargnées davantage. Quincarnon nous en a laissé de courtes descriptions dans ses *Antiquités* et la fondation de la métropole des Gaules, p. 43, au chapitre intitulé *Géolophies* ou *Tombeaux*. Je n'en donnerai qu'un très court résumé et quelques dessins de celles qui subsistent encore.

Robert de la Tour d'Auvergne, évêque de Clermont, puis Primat de France, décédé le 7 janvier 1233.

Guillaume de Francheleins, doyen, décédé en janvier 1300.

Perceval de Lapalud, mort le 2 juin 1342.

Guillaume et *Guichard*, chanoines décédés, le premier, en 1406.

Jacques de Coligny, chanoine, chantre, primat des Gaules, décédé le 14 septembre 1372.

Guillaume de Thurey, primat des Gaules, décédé le 24 septembre 1372.

Pierre du Crozet, docteur en décrets, et son neveu *Pierre du Croset*, morts au XIV^e siècle.

Jean de Talaru, primat des Gaules, décédé le 24 septembre 1392.

Guillaume de Gorrevod, chanoine, décédé le 2 décembre 1406.

Jean de l'Aubespain, prévot de Fourvières, décédé le 4 mai 1418.

Pierre de Grolée et *Humbert de Varax*, chanoines, inhumés tous trois dans la même tombe.

Jean de Rochetaillée, cardinal, décédé en 1437.